

八戸学院第二しののめ幼稚園







令和4年9月29日

園庭の木々の葉も色づきはじめ、彩り鮮やかな秋の風景が楽しみな季節です。 令和 4 年度も半年が 過ぎ、子どもたちにとって「幼稚園に行くこと」は、自分の生活リズムの一部になってきているよう です。朝や帰りのお仕度、給食の時間のルーティンなども、年中・年長の子どもたちはひとりでスム ーズに進められるようになっています。満3歳・年少の子どもたちも先生やお友だちに手伝ってもら いながら少しずつひとりでできることが増えてきました。

さて、この度、学校法人光星学院系列3 園(八戸学院幼稚園、八戸学院聖アンナ幼稚園、八戸学院 第二しののめ幼稚園)と同法人八戸学院大学短期大学部幼児保育学科が合同で、表現活動の発表会「星 の子シアター」(11月9日、八戸市公会堂<予定>)を開催することとなりました。ご存じの通り、 日頃、系列の大学・短大の先生方による造形教室やリトミック、運動遊びなどを教育活動の中に取り 入れています。今回は、その一環として各園の年長クラスの園児と短大生による「ノアの方舟」を上 演します。年に数回のお教室の成果をお見せするということで、拙い部分もあるかもしれませんが、 まずは「表現運動を楽しむ」ことを優先課題・目標としています。短大の学生たちとともに舞台でど のような表現を見せてくれるのか、今からとても楽しみです。詳細については、別途ご案内いたしま すので、年長クラスの保護者の皆様をはじめ、他のクラスの皆様もぜひご観覧いただけたら幸いです。

新型コロナウィルス感染の陽性確認数もこのところ減少傾向にありますが、引き続き感染予防対策 へのご協力をお願いいたします (寒い時期に流行るインフルエンザ感染予防にもなります)。

園 長 澤 井 睦 美

10月のねらいとおもな活動

ひよこ組(満3歳児)

【ねらい】かけっこしたり、とんだり、体を動かし て遊ぶ

【活動】

- かけっこ、鉄棒ぶらさがりを楽しむ
- ・収穫体験を楽しむ

う た くだものれっしゃ

りす組 (年少)

【ねらい】戸外で体を動かしたり、秋の自然を見 つけて楽しむ

【活動】

- ・秋を感じながら収穫体験を楽しむ
- 絵本の読み聞かせを楽しむ。

う た すずめ

発熱がなくとも風邪症状(咳、鼻水、くしゃみなど)がある時や 体調が悪い時、ご家庭の判断で「大事をとりお休みする」など、新 型コロナウイルス感染予防対策へのご協力をいただき、ありがとう ございます。

また、登園・降園する際には

- ・ 通園バスへの送り迎え時の保護者様のマスク着用
- ・ 通園バスの車内の園児のマスク着用

についても、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

不特定多数の人と接触する園外活動時などでは、子どもたちにも マスクを着用するよう声を掛けていますが、園内活動時はできるだ け子どもたちが伸び伸びと活動できるように、また、職員が子ども たちの表情・体調の変化を把握できるようにと、現時点では、子ど もたちの「常時マスク着用」を求めておりません。園内活動時にお いても、お子様の常時マスク着用をご希望される方は、遠慮なく送 迎時対応の職員までお申し出ください。

『衣替え週間』

9月26日(月) ~ 9月30日(金)

- ・セーラー服の上着を着用してください。名札・園章を確認してくだ
- ・朝夕の寒暖の差もありますので、下は指定の運動着ズボンで登園し ても構いません。
- ・中に着るものや、タイツ・ハイソックス・靴下は自由です。
- ・肌寒い時はジャンパーを着る等、配慮してください。
- ・運動着は毎週金曜日に持ち帰りますので、お洗濯をお願いします。



サッカー教室でコーチとお話



誕生会でミッキーになったよ



ゴムとび!じゃ~んぷ!



最後まであるいたぞ!むしとり

うさぎ組 (年中)

【ねらい】友だちと一緒に、いろいろな運動游 びをしながら体を動かす

【活動】

• 平均台や跳び箱、ボールを使い体を 動かす遊びを楽しむ

う た むしのこえ

きりん組(年長)

【ねらい】音やリズムの楽しさを感じながら、 友だちと一緒に演奏する楽しさを味り わう

【活動】 ・歌や合奏をみんなで表現する楽し さを味わう

う た With Crist